Weihnachten auf dem Dorfplatz

Am dritten Advents-Samstag findet auf dem Dorfplatz Pfäffikon der Weihnachtsmarkt statt. An ausgewählten Ständen wird Weihnachtliches angeboten. Aber auch der Auftritt des Männerchors und die Fondue-Stube dürfen nicht fehlen. Der Markt wird bereits zum dritten Mal vom Verein Dörflifussball Pfäffike durchgeführt.

Pfäffikon. – In knapp neun Tagen ist es soweit: Auf dem Dorfplatz Pfäffikon findet am Samstag, 10. Dezember, ab 11 Uhr der Weihnachtsmarkt zum dritten Mal unter der Leitung des Vereins Dörflifussball Pfäffike statt. Wie in den letzten zwei Jahren wird auf ein ausgewähltes Sortiment geachtet. Im Vordergrund steht die Suche nach passenden Geschenken: Schmuck, Handwerkliches und kulinarische Köstlichkeiten zum Verschenken werden im «Weihnachtsdörfli» angeboten.

Aber auch für den Kinderflohmarkt von 13 bis 16 Uhr hat es wieder Platz. Zur Stärkung zwischendurch kann man sich an verschiedenen, traditionellen Ständen verpflegen. Neben Apfelküchlein, Crêpes und Feinem vom Grill wird ab dem Mittag die Fondue-Stube ihre Türen öffnen. Im Kirchengemeindehaus wird auch dieses Jahr zu Kaffee und Kuchen geladen. Für den Spezialkaffee mit Seitenwagen begibt man sich ins Zelt der Etzelhäxen. Der bekannteste Ort, um sich am Weihnachtsmarkt zu stärken, ist aber sicherlich der Glüh-



Der Männerchor Pfäffikon führt am Weihnachtsmarkt in Pfäffikon einen Glühweinstand und wird auch in diesem Jahr wieder auf der Treppe vor der Pfarrkirche singen.

weinstand des Männerchors Pfäffikon.

Musik auf der grossen Treppe

Der Männerchor wird auch heuer seine Gesangskünste auf der grossen Treppe vor der Pfarrkirche zum Besten geben. Dieses Jahr aber werden sie nicht die einzigen sein. Die Kin-

dergärtler, die bis zu diesem Zeitpunkt den grossen Christbaum auf dem Dorfplatz geschmückt haben werden, werden vor Marktbeginn ab etwa 10.30 Uhr ebenfalls für musikalische Unterhaltung sorgen.

Besonders freut es die Organisatoren, dass dieses Jahr gleichzeitig mit dem Weihnachtsmarkt die Orgelmati-

nee des Orgelvereins Pfäffikon durchgeführt wird. Diese findet nach dem 11-Uhr-Läuten in der Pfarrkirche Pfäffikon statt. Dort wird Gastorganistin Lara Schaffner Werke von Johann Sebastian Bach, Folkert Grondsma und anderen zum Besten geben. Für festliche Stimmung auf und neben dem Markt ist also gesorgt. (eing)